

ACTA No 09

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO CELEBRADA EL MARTES 19 DE SEPTIEMBRE DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA

Siendo las 09H00 del martes 19 de Septiembre del 2023, se reúne el Pleno de la Junta Parroquial de San Lorenzo en Sesión Ordinaria en el Salón de Actos del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia San Lorenzo, convocados por la Sra. Wendy Ube Reyes presidenta, actúa como secretaria la Ing. María Alonzo Pico.

Wendy Ube Reyes: Buenos días compañero, vamos a iniciar la sesión ordinaria, esperando que este día sea muy beneficioso y sobre todo recibir las bendiciones, vamos a comenzar la Novena sesión ordinaria señora secretaria preceda a constatar el quorum correspondiente.

Secretaria: Buenos días con todos amanecemos que no hay energía eléctrica pero de igual modo le voy a tomar quórum correspondiente, Wendy Ube Reyes **Sra. Wendy Ube Reyes:** presente. **Secretaria:** José Eduardo Mendoza **Sr. José Eduardo Mendoza:** Presente.

Secretaria: Kasandra Cedeño, **Sra. Kasandra Cedeño:** presente **Secretaria:** López Alvia Jesús **Sr. López Alvia Jesús:** Buenos días, presente. **Secretaria:** Piloza Navas Selena, **Piloza Navas Selena:** presente **Secretaria:** Señora presidenta, existen cinco vocales presentes por lo tanto hay quorum correspondiente para empezar esta sesión de hoy día martes 19 de Septiembre del 2023.

Sra. Wendy Ube Reyes: Gracias Por favor señora secretaria proceda con el orden del día. **Secretaria:** Orden del día: **1.- Conocimiento y aprobación del orden del día. 2.- Consideración y aprobación del acta 08 de la sesión ordinaria del martes 5 de Septiembre de 2023. 3.- Informe de la señora Wendy Ube Reyes Presidenta del GAD Parroquial San Lorenzo. 4.- Clausura de la sesión.** **Wendy Ube Reyes:** Gracias señora secretaria, tenga la bondad el primer punto del orden del día.

Secretaria: 1.-Conocimiento y aprobación del orden del día. Wendy Ube Reyes: Compañeros Vocales esta disposición, el primer punto, conocimiento y aprobación del orden del día. **Sr. José Eduardo Mendoza:** Pido la palabra señora presidenta. Bien Buenos días compañeros locales. Presidente y secretaria. Cómo usted tiene En su poder, en su mano, un oficio que se entregó. El día de ayer. En la cual estoy solicitando que se anexe. Un punto más en el orden del día. Y de acuerdo a la ley del COOTAD que si nos permite como miembro de esta administración o como vocales. Anexar un punto más para tratar en lo del día, siempre y cuando haya el apoyo de los compañeros, señora presidenta. **Sra. Wendy Ube Reyes:** Compañeros el día de ayer, el compañero Eduardo Mendoza hizo llegar un documento a Secretaría y luego, pues me entregaron a mí. Más que una pregunta. Hasta Dónde dice que todo lo que somos parte de esta administración le solicitamos a usted como presidenta de este gobierno parroquial a que se apruebe esto, yo en realidad no sé, si el día de ayer se quedó que este punto de aquí se iba a enlazar aquí. Más bien yo sí pido, pues claro que sometamos a votación. **Sra. Kasandra Cedeño:** Pido la palabra. De ser así y con la venia de la presidenta que se pida que se someta a votación, pues estoy de acuerdo a que este punto se trate hoy en esta sesión ordinaria. Sí, los compañeros también que desean colaborar al compañero Mendoza con el punto que solicitó, pues es un momento para poder continuar con esta sesión. **Sra. Wendy Ube Reyes:** Compañeros, vocales, está a disposición el primer punto de ustedes depende si esto se aprueba o no se aprueba. **Sr. López Alvia Jesús:** Yo diría haber llevado a cabo la sesión ordinaria tal cómo esta Yo estoy aquí trabajando otro tipo de reunión. Antes de ir a tema porque ayer yo escuchaba. Que se hagan estos campeonatos tal como se lo dicen anterior gobierno. Yo lo anterior gobierno nunca tuve la oportunidad de haber escuchado que se hablara en una mesa de trabajo sobre un campeonato en la zona

ACTA No 09

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO CELEBRADA EL MARTES 19 DE SEPTIEMBRE DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA

rural. Con todo esto porque si la compañera lo hizo, lo hizo por asuntos personales propios como por lanzamiento de una campaña política. Lo que pasa es que luego no lo llevó a cabo en la última hora se arrepintieron. Y habría que analizarlo bien Porque si hay un presupuesto para este campeonato Déjeme decirle que aquí vendrán de barones. Y ahí hay que analizarlo muy detenidamente. Antes de que vayamos a acabar metido, digo yo. Es muy bueno incentivar a la comunidad no es que me opongo, es una sugerencia de todo, prefiero que se lleve a cabo esto y después tratamos qué punto y sí que hay que meterle nuestra asamblea pues la metemos. Ya acordando con despacio la situación. Digo yo. **Sra. Wendy Ube Reyes:** Totalmente de acuerdo. **Sr. José Eduardo Mendoza:** Bien señora presidenta pido nuevamente la palabra, el día ayer he conversado con ustedes y luego entregando el oficio correspondiente de acuerdo al protocolo. Si bien es cierto lo que dice el compañero Jesús. En la administración pasada se hizo el campeonato y bueno lo llevaron. Se puede decir a un tema político Hoy las cosas son diferentes. No estamos en campaña, ni siquiera proceso político de gobiernos locales. Por lo tanto, es muy diferente. Y, si bien es cierto lo que se plantea hacer de acuerdo al oficio o de acuerdo a lo ya conversado con ustedes es darle un realce a las comunidades o la parroquia en general. Y lo que se prevé de acuerdo a lo conversado nuevamente que es que exista la armonía entre todo quienes son parte de esta administración, por eso lo estoy, estoy pidiendo que se lleve o que se eleve un punto de orden del día a tratar. Y, por lo tanto yo emocioné o no, no emocioné, hablé sobre el tema, pero mociono a que se apruebe En el punto en el orden del día. **Sra. Wendy Ube Reyes:** Antes de eso de. **Sr. José Eduardo Mendoza:** La compañera Kasandra, estuvo de acuerdo a la moción presentada. Por lo tanto. Creo yo que se debe ir a votación. Si es que seguimos el protocolo. Y, de hecho, compañero déjeme decirles que no lo vean como un punto que vamos a ir coger dinero de pronto. Y que el día de mañana tengamos dificultades. Por eso se está haciendo como la ley lo indica. Repito, la frase del día de ayer. Lo que estoy haciendo de acuerdo a la comisión que ustedes me designaron en su momento. Es trabajar. Y creo que este es un tema justamente del trabajo que he venido haciendo en territorio. Y hoy pues quiero concretarlo en esta sesión, pero si ustedes no están de acuerdo o piensan que pueden tener algún inconveniente vean compañero no tengo ningún problema, he cumplido con traerlo a un punto del orden del día. He cumplido con el deber o el trabajo que tengo que hacer como un miembro de la comisión de deporte y tendré que hacerlo. Ya, de acuerdo a mi comisión, si usted tan de acuerdo. **Sra. Wendy Ube Reyes:** Yo le pregunto compañero Eduardo de algo, si usted ya tiene el proyecto de saber cuántos recursos se va a invertir aquí o qué es lo que usted necesitaría del GAD Parroquial, hablemos de un presupuesto total, porque si bien es cierto lo que dice el compañero Jesús, es en serio y usted que está como parte del estadio que también de deporte. Si bien es cierto, hace unos días atrás usted me dijo que incluso ellos querían que le donaran unos chalecos. ¿Qué es lo que se quiere en esta administración? Ser como una madre un poquito para cada uno, que si esta vez lo hacemos así, mañana también caerán los hombres y estoy totalmente de acuerdo con el compañero Jesús y no simplemente eso mañana, pues también habrá un campeonato de niño y querrán así todas las comunidades, empezando desde el Aromo hasta Santa Rosa, me van a venir a pedir presupuesto del GAD Parroquial, que a la cual yo creo que ahí más necesidades a la cual la comunidad la necesita y que son prioritarias.

ACTA No 09

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO CELEBRADA EL MARTES 19 DE SEPTIEMBRE DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA

Sr. José Eduardo Mendoza: Bueno, no sé de cómo. Cómo ustedes lo hacen tomando primero aquí es que van a venir porque lo que se está planteando aquí, es que el gobierno Parroquial en. Sí es la coordinación. **Sra. Wendy Ube Reyes:** Pero es que no lo hemos socializado con todos. **Sr. José Eduardo Mendoza:** Ahora yo entiendo ahí lo que usted me dice, el día ayer en la conversación que tuvimos, me dice compañero, cuando usted quiera hacer algo, tráigalo aquí para discutirlo, ceñirlo y aprobarlo o desaprobarlo. Lo estoy haciendo, hoy que lo estoy haciendo, me dice, no se ha socializado, o sea, no entiendo sí, eso sí. El trabajo que he venido haciendo en territorio, conversando y que parece que le molestó de que yo me hubiese adelantado a conversar con algunos actores en apoyo al campeonato, hoy dice lo Contrario **Sra. Wendy Ube Reyes:** Mire en el trabajo que ustedes hacen muy independiente, muy independientemente de todo. No significa que lo hacen para mí, vuelvo y lo repito lo harán ustedes por el pueblo, porque fue el pueblo quien los eligió. Y si tal Así pues. Yo no me llegaría otra cosa que llevar a una asamblea con los líderes barriales y tener que decir este punto porque no, o sea, qué otra opción me está dejando y entonces ahí vamos a. ¿Ver cuáles son las cosas más necesarias? **Sr. José Eduardo Mendoza:** Haga lo que usted crea. Conveniente de acuerdo de ministración, yo hago lo mismo sí. Ahora insisto si tanto problema le creen, creen ustedes que pueda haber por haber traído este punto a la orden del día vean simplemente no lo aprueben y no pasa nada yo veo cómo Me la arreglo de acuerdo a mi comisión punto **Sra. Wendy Ube Reyes:** Sería lo más beneficioso de que nosotros le ayudaremos, pero hacerlo.... **Sr. José Eduardo Mendoza:** Pero también quiero que quede en el acta, esto quede en el acta. Hacerlo con comisión lo haría ahí sí lo puedo hacer como Eduardo Mendoza. De acuerdo a la comisión del Gobierno parroquial de Deporte. Ya no como Junta parroquial porque no estoy teniendo el apoyo de los compañeros en este caso de la señora presidenta que quede eso n acta. **Sra. Wendy Ube Reyes:** Que quede en acta de que compañero Eduardo nunca socializó esto como Gobierno Parroquial, más lo estaba haciendo, adelantándose al municipio de Manta. Con las personas encargadas líderes barriales de crear un grupo. Cuando hace ya el avance y yo tengo que enterarme por otra boca. Allí es que cuando hago la pregunta. Es que viene el compañero Eduardo tener que llevar este evento a mesa. **Sra. Kasandra Cedeño:** Pido la palabra también allí para dejar constancia forma parte de la comisión que lidera, pues como presidente Eduardo Mendoza siendo la vicepresidenta de esta comisión, quiero decirle presidenta y que quede en acta de que si se socializó ayer con ustedes, incluso hay un documento que se le entrega en oficina a la secretaria, indique usted cuál de las dos secretarias lo hayan recibido en realidad no es problema quizás de don Eduardo. No sé. Pero tiene firma del Gobierno de recibido de la administración entonces. **Sra. Wendy Ube Reyes:** Bien lo dice usted, el día de ayer, más él ha estado trabajando en esto más antes. Y de hecho ya lo había consultado con los directores No, no sé. La dirección de Deporte en Manta. **Sra. Kasandra Cedeño:** déjenme terminar, entonces quería indicar también que dejar constancia que el día de ayer en una mesa con todos los Vocales para que esto no lo vean como un problema, ni quién lo hizo primero, ni de dónde se pudo hacer, la idea es gestionar no y en base a todas las reuniones que hemos tenido dándonos cuenta de que no hay presupuesto como usted lo indica, Don Eduardo se tomó el momento de su trabajo. En decir en ir a gestionar los trofeos, verificar si teníamos el apoyo de la Alcaldía de Manta que viene trabajando desde hace desde que iniciamos, entonces no le veo que haya

ACTA No 09

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO CELEBRADA EL MARTES 19 DE SEPTIEMBRE DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA

sido un problema, sino. Más bien veo que quiso trabajar en la comisión como le corresponde y en este caso, pues también tuvo el apoyo mío y también decir que en realidad no se ha formado ningún grupo todavía porque primero queríamos dejar claro para formarlo y hacerlos todos como gobierno parroquial, porque eso fue lo que él quiso hacer. Sin embargo, si no se tiene el apoyo de ustedes ni tampoco de los compañeros, cabe recalcar lo que dijo don Eduardo Mendoza, que no lo harían, como no lo haría como parte del Gobierno parroquial, sino como Eduardo Mendoza. Entonces no se haga un problema. De lo que en realidad se ha sido socializado con nosotros, los compañeros en esta mesa, eso más que todo.

Sra. Wendy Ube Reyes: Sigo insistiendo dentro la mesa. **Sr. López Alvia Jesús:** Compañero de verdad que nos estamos ahogando a la orilla del mar sin haber nadado tanto Yo sé quede en acta que yo felicito todo el accionar de los compañeros vocales y felicito a Eduardo Mendoza en este trabajo muy extraordinario, para darle ese buen convivir para darles altitud a todos los sitios de la zona rural, pero de ayer a hoy no podíamos dar este tratado para que quede. Algo escrito en esta acta de aquí o en la que salga. Porque sí tendríamos que. Primero haber socializado nosotros como una anticipación, no de ayer para hoy. Entonces después en la vida. Pero incluso ahora escuché que decía que sí es verdad la ayer decía otra cosa, tal como lo hizo el gobierno anterior. Pero yo anoche dándome cuenta y yo digo no, si nosotros nunca socializamos ese tema para derivarla con toda la comunidad, es información del personal ya, ahora si acá lo queremos hacer de otra manera, pero sí valdría la pena haber socializado ante para una reunión de esta, primera una reunión como las que saben hacer, pero esto ya se ha ido regando y regando y regando, entonces aunque ahí. No ha ido al Municipio pedir el apoyo primero debía de haber salido de aquí. Una vez que probamos, bueno, ahora sí. Hasta yo me encargo de decir, apóyenlo a alguien. Para que apoyen al compañero. Pero no se ha hecho con exactitud las cosas bien coordinada, así que. A continuar con la reunión. Yo lo fui me desespero porque En el mes tengo cuatro apagones en Santa Rosa y pido mil disculpas si hablamos cuando la sala. Porque yo estoy esperando. A un camión que venga. Para ver de qué manera socializo por el bienestar de la comunidad. Pero eso sí, deberíamos de preocuparnos todos los vocales ya es saber que esa comunidad es muy perjudicada. Así que no sé yo eso es lo mío porque lamentablemente sí estoy muy de acuerdo en unas cosas y en otras no, porque es verdad que hay que felicitar a cada cual, pero vamos abriendo por parte. Vamos saliendo desde aquí bien. Pero primero lo hacemos otro lado y por lo traemos que la mesa donde hay un poquito de dificultad. Aquí, pero bueno continuando. **Secretaria:** El punto no está probado el conocimiento Aprobación del Orden del día. **Sra. Wendy Ube Reyes:** Compañero vocales está a disposición el primer punto que es el conocimiento y aprobación del orden del día. **Sr. López Alvia Jesús:** Propongo que se apruebe el primer punto del orden del día, si tengo la moción de alguno de los compañeros. **Selena Pilozo:** Apoyo la moción del compañero. **Wendy Ube Reyes:** someta a votación Sra. Secretaria. **Secretaria:** Sr. José Mendoza Loor, **José Eduardo Mendoza:** Bien de acuerdo luego a lo conversado que como pedir que toda la que todo salga en acta, yo me abstengo. **Secretaria:** Kasandra Cedeño, **Sra. Kasandra Cedeño:** A favor **Secretaria:** López Alvia Jesús, **López Alvia Jesús:** A favor. **Secretaria:** Pilozo Navas Selena **Pilozo Navas Selena:** a favor **Secretaria:** Wendy Ube Reyes, **Wendy Ube Reyes:** A favor. **Secretaria:** Sra. Presidenta existen cuatro votos a favor y 1 se

ACTA No 09

**ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO
CELEBRADA EL MARTES 19 DE SEPTIEMBRE DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN
AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA
RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA**

abstiene, por lo tanto, queda aprobado el primer punto, conocimiento, aprobación del orden del día.

Resolución No 30-PLS-19/09/2023

Visto. - Habiéndose conocido los puntos del orden del día, el Pleno de la Junta Parroquial, en uso de sus atribuciones señaladas en los artículos 67 literales **a y p y 318** del COOTAD. **RESUELVE:** Aprobar con 4 votos a favor y uno se abstiene por lo tanto queda aprobado el Orden del día.

Wendy Ube Reyes: Gracias Sra. Secretaria proceda a leer el segundo punto del orden del día. **Secretaria: 2.- Consideración y aprobación del acta 08 de la sesión ordinaria del martes 5 de Septiembre de 2023.** **Wendy Ube Reyes:** Señores compañeros vocales, está a disposición el segundo punto del orden del día. **Pilozo Navas Selena:** Moción que se apruebe el segundo punto del orden del día. **Sr. López Alvia Jesús:** Apoyo la moción de la compañera **Wendy Ube Reyes:** someta a votación Sra. Secretaria. **Secretaria:** Sr. José Mendoza Loo, **Sr. José Mendoza Loo:** A favor. **Secretaria:** Kasandra Cedeño, **Sra. Kasandra Cedeño:** Antes de que de votar a favor. Quiero dejar una observación, si bien es cierto en sesiones ordinarias anteriores se aprobó el logo del Gobierno parroquial, en vista de que esto hemos recibido, he recibido un oficio, no sé si los compañeros tengan el mismo oficio, en considero se utilicen lo que se está, se consideró para esta nueva administración Y de lo Contrario, pues estoy a favor. **Secretaria:** sí pido disculpa, lo que pasa es que tuve capacitación y de verdad que fue algo bastante este, cómo es que es complicado y para mí lo que hice fue lo más rápido posible y ya cuando me di cuenta ya les había enviado, si así que disculpe la próxima no pasara. **Secretaria:** López Alvia Jesús, **López Alvia Jesús:** A favor. **Secretaria:** Pilozo Navas Selena **Pilozo Navas Selena:** a favor **Secretaria:** **Wendy Ube Reyes:** A favor. **Secretaria:** Sra. Presidenta, existen 5 votos a favor, por lo tanto, queda aprobada la el acta 08 de sesión ordinaria del martes 5 de Septiembre de 2023.

Resolución No 31-PLS-05/09/2023

Visto. - Habiéndose conocido los puntos del orden del día, el Pleno de la Junta Parroquial, en uso de sus atribuciones señaladas en los artículos 67 literales **a y p y 318** del COOTAD. **RESUELVE:** Aprobar con 5 votos a favor, queda aprobada la el acta 08 de sesión ordinaria del martes 05 de septiembre de 2023.

Sra. Wendy Ube Reyes: Gracias Sra. Secretaria, tenga la bondad el siguiente punto del orden del día. **Secretaria: 3.- Informe de la señora Wendy Magdeline Ube Reyes, presidente GAD Parroquial San Lorenzo.** **Sra. Wendy Ube Reyes:** Buenas compañeros, voy a ser breve en ustedes en otro de los puntos a la cual pues le iré explicando un poquito de cada punto. Si bien es cierto, en nuestra parroquia hemos estado sufriendo tanto por el agua a la cual creo que es un punto primordial que tengo que tocar en los primeros meses de mi entrada a este gobierno parroquial como presidenta, creo que se mes y medio anduve en un recorrido justamente con el técnico de EPAM Don Eric, el Presidente de la Comuna y moradores de aquí

ACTA No 09

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO CELEBRADA EL MARTES 19 DE SEPTIEMBRE DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA

la parroquia que también son trabajadores por parte de la empresa. EPAM estuvimos en los reservorios de El Aromo de, El bosque que queda por el Mango el de aquí San Lorenzo a la cual pues hemos estado esperando que se nos den solución más, sin embargo, conocemos que este problema del agua no simplemente es de Manta. También, pues lo viven otras ciudades a las cuales Como todos conocemos fui Hablar directamente con el Gerente Miguel Ceballos, a la cual pues fui direccionada también con el señor Richard Parrales qué es el promotor o el dirigente del supervisor que envía el agua para acá la zona rural. A la cual pues la conversación fue muy próspera porque estuvimos respuesta de que el agua, pues vendría más seguida. Más sin embargo, por todo lo que se ha suscitado nuestra preocupación. No simplemente mía, sino también de los moradores. También estuvo el presidente de la comuna, vuelvo y lo recalco, hubo una persona y ahí fue testigo Selena que era que también estaba aquí en el GAD Parroquial, pues pude también este llevarla para que fuera parte de del terreno que se iba a donar como para hacer un reservorio más grande, donde nosotros, pues como San Lorenzo nos pudiéramos abastecer, tengo que decirle que este problema no es simplemente de San Lorenzo, sino pues también no sufre Santa Rosa, las Piñas. Sé que está un poquito más abastecido con Río Caña, Liguiqui, San Lorenzo y el Aromo. Somos cuatro comunidades más afectadas por el tema del agua, empezando de la zona rural. Hemos realizado mingas de limpieza en las playas en el cementerio. Aquí mismo en el cauce tanto en el Liguiqui como aquí en San Lorenzo. El arreglo de lámparas en toda la parroquia San Lorenzo más los postes si bien es cierto que no me deja de mentir la compañera Selena y quedar constancia que cuando yo recién también ingresé lo primero que me pude dar cuenta era de que de que aquí en San Lorenzo y en las demás comunidades, es cierto que hace falta y justamente el compañero Jesús lo decía de que Santa Rosa últimamente, pues y hasta aquí mismo San Lorenzo, estamos sufriendo de bastantes apagones. Muchas lámparas no tienen el mantenimiento correspondiente, muchos cables e incluso están sus faltado. Asimismo, algunos postes están por caerse. A la cual, pues es necesario de que nosotros le demos seguimiento y continuidad. Hemos recibido por parte del ingeniero Marcos Dávila, que están recibido por parte de CNEL y le hecho no simplemente el pedido del arreglo de las lámparas también he hecho el arreglo de los transformadores, que es sumamente importante de urgencia, tanto en el Aromo como en todas las partes de que sean de aquí de San Lorenzo. Las lámparas los postes. Y aquí tenemos una de las evidencias a las cuales fueron enviadas. Sé de qué están haciendo atendida porque sé que el ingeniero Iván Jimbo de hecho no me deja de mentir, aquí estaba la compañera kasandra y la compañera Selena, cuando yo lo llamé a de que fueran a coordinar justamente de trabajo con múltiples ocupaciones, a la cual pues sé que hicieron algunos arreglos de algunas lámparas y unos postes. Hemos recibido por parte del Gobierno provincial de Manabí, gracias a nuestro Prefecto, la entrega de uniformes, de balones, conos y otros implementos como, un botiquín para los niños, quienes están recibiendo este proyecto. Si bien es cierto hoy, pues todavía no se ha firmado ese proyecto, ese convenio, pero para el mes de octubre se le dará inicio a este proyecto. Pero quiero decirle que algunos los balones, los conos y todo, todo lo demás que hay, eh están aquí en el GAD Parroquial para cuando se dé inicio pues se han entregado. Ustedes han sido testigos de que hemos tenido la mesa técnica sobre Gestiones de Riesgo donde han participado diferentes Entidades y Autoridades a esta Mesa de trabajo y creo que el trabajo que está haciendo la

ACTA No 09

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO CELEBRADA EL MARTES 19 DE SEPTIEMBRE DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA

compañera Selena, Javier y Roxana pues es muy bueno y a la vez es. sabemos que la emergencia que la tenemos es sumamente de importancia que tenemos que darle a la cual, pues eh, ustedes están siendo testigos del trabajo que se está realizando. Hemos gestionado el parque del Río Caña y si bien es cierto se espera que para el mes de Noviembre podamos gestionarlo también el de aquí San Lorenzo. Esto pues con Gobierno Provincial y una ONG. La maquinaria por parte de la Prefectura de Manabí que también están trabajando y han trabajado en varias vías de nuestras comunidades también lo que es el Aromo, en aquí, en San Lorenzo, en Río Caña y en Santa Rosa, hoy están con el tema de las piedras de escollera en Santa Rosa siguen trabajando. Hemos gestionado capacitaciones con cuerpo de bomberos, principalmente continuo con el tema de Riesgo, asimismo, pues también está GAD Manta en prevención de la misma para la comunidad, donde ustedes saben de qué se está haciendo justamente, Comunidades resilientes a la cual somos parte y qué es lo que se quiere es prevenir justamente del tema que estamos hablando, que es el Fenómeno Del Niño y que se nos está aproximando. De allí, pues hemos tenido reuniones con diferentes líderes barriales de las PIÑAS, el tema es socialización de obras. No me deja mentir aquí fuimos parte con el compañero Eduardo, el promotor, pues también de aquí, de la zona rural don Juan Carlos. Fui llamada a una reunión con los dirigentes de las PIÑAS, a las cuales, pues salieron dos obras prioritarias que ellos necesitaban, que era la calle que está por la por la Iglesia donde hacen los bailes y la calle que va de la cancha al cementerio, fueron dos obras prioritarias, a las cuales pues ellos supieron pedir y que nosotros pues también lo tenemos presente. Luego de eso fuimos a una visita técnica con la concejal de Manta, Diana Flores, de nuestra zona rural perdón y técnicos del Gad Manta. En las Piñas fuimos parte de ese recorrido el compañero Eduardo, en la cual pues nosotros sugerimos y seguimos insistiendo que esa obra que las Piñas pedían, simplemente eran esas dos obras prioritarias, a la cual por lo menos quisiéramos que una que es justamente donde se realizan las fiestas pueda ser realizada. Luego tuvimos la Gestión con la Prefectura de Manabí, Manabí te cuenta una historia de capacitación, formación y continuidad de la banda del pueblo de San Lorenzo. Es un convenio que ya está para firmar. Tengo que irlo a firmar. Y quiero decirle y recalco que gracias a nuestro prefecto de Manabí. Hoy por hoy. Nuestra parroquia no es abandonada. Porque hay muchas parroquias quienes están solicitando este proyecto de la Banda. Y, sin embargo, no les han dado. Nosotros somos la única parroquia que le vamos a recibir. Este proyecto tuvimos la gestión y en coordinación con la doctora Amalia Rivera, en coordinación con la Uleam, la Universidad Laica, Eloy Alfaro de Manabí. Donde Amalita gestiono los implementos de juegos didácticos para niños que presentan problemas en puedo decir que presentan problemas de movimiento a las cual fue todo esos jueguitos están este en una área en el centro de rehabilitación donde los niños, pues hoy por hoy. Ya tienen un mejoramiento. Y, que todavía falta más arreglar. No me dejó de mentir, ella estaba el compañero Eduardo también fue parte de ese evento. Y pudo visionar que los juegos que se estaban entregando eran sumamente importante para aquellos niños. Si bien es cierto, recalco que los niños y. Los adultos mayores son prioridades. Si bien es cierto estamos, nosotros recibiendo el bailoterapia, esa fue una gestión que la hicimos con el Director de Deporte. Que hoy por hoy se está dando aquí en San Lorenzo, son los días Martes 17:00 de la tarde. Y se está avanzando. Hemos hecho también la gestión con los técnicos sobre la cubierta para el centro de

ACTA No 09

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO CELEBRADA EL MARTES 19 DE SEPTIEMBRE DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA

rehabilitación y los técnicos son de la CONAGOPARE Manabí que estuvo acompañándome el compañero Jesús y el compañero Eduardo. Nosotros tenemos ya el proyecto, solo esperamos, poder tenemos las mediciones, sí, tenemos todos los proyectos, lo que nosotros esperamos es de que este convenio, que se lo hacen no simplemente se lo va a hacer con esta parroquia se lo va a hacer con algunas parroquias alrededor de 14 Parroquia a la cual algunas parroquias no tienen presupuesto y tenemos que esperar que ellos tengan el presupuesto porque es un trabajo en conjunto. La visita a la Directora de Catastro con Ligia el tema sobre el proyecto de escritura que dejó iniciada la administración pasada si bien es cierto a quien me han venido algunas personas pidiéndome que qué pasó con la ministra, que qué pasó con las escrituras que había dejado avanzada a la administración pasada y quiero decirles que para mí o en realidad pensé que estaba tan avanzada porque como lo decía la anterior administración. Pensé que ya estábamos a un paso ya de ejecutarlo, de sacar las escrituras más, sin embargo, ahí no me deja de mentir el compañero, este, Jesús y, la señora secretaria de que estuvimos presentes ahí haciendo la gestión a la cual si lo hubiésemos hecho directamente. La administración pasada si lo hubiese hecho antes directamente con el municipio de Manta, estas escrituras ya hubiesen salido, sí. Ahora pues. Nos supieron decir que esas escrituras están casi nada, están enteritas. Y tenemos que darle continuidad creo que todos fuimos parte de la supervisión de las obras recientemente hecha de la administración pasada que se dejaron, pues ya diría yo contratada. Ahora poco fui a firmar el convenio con el gobierno provincial de Manabí Y GAD San Lorenzo, a cual yo estaba representando rompiendo barreras, integrando sueños para el fortalecimiento de las unidades básicas integrales para las personas que permiten a los grupos de atención prioritaria y personas y situaciones de riesgo de la provincia de Manabí, parroquia San Lorenzo. Este es el proyecto de centro de rehabilitación, a la cual pues ya se le dio, ya está firmado si lo desean ver para que sepan cuáles son las atribuciones de nosotros como Gobierno Parroquial, entonces ya fue firmado y hoy por hoy, pues ya directamente, ha Daniela lo que se le pagaría son estos días que ha trabajado, verdad Y de allí ya le pagará gobierno provincial directamente a Daniela, y eso sería todos señores compañeros. **Sr. José Mendoza Loor:** Sí, puedo pido la palabra señora presidenta. Bien de acuerdo escuchando las el informe se hace hasta el momento durante toda la administración. Está bien el me parece muy bien. Que nos dé a conocer. Y, no solamente nosotros en su momento, también a la ciudadanía, no, pero me parece bien, ese es el trabajo que debes estar transparente. Pero también quiero decirle como observación en este caso hablaba de que como la prefectura ha recibido balones, bueno, chaleco sobre el tema de que ellos están haciendo acá en la zona. Entrenando valores a los niños y eso es muy bonito por parte de la Prefectura, el Prefecto siempre está apoyando en ese sentido. Pero también es importante decirle una observación que le hago, es que. Nosotros como con como miembro de esta administración esté GAD, tenemos nuestra comisiones y es tan importante que no haga participe de estos eventos cuando es justamente se toca. Y le digo esto para qué sentirnos comprometido con lo que venga tanto de la prefectura en su momento. No solamente pedirles a los vocales cuando tiene que gestionar comida, pues si no todo abarca lo bueno y lo malo. En el tema del recorrido que hicimos con la señora Concejal en las Piñas justamente estaba yo. Bueno, la verdad no puedo echarle culpa o no puedo en este rato hablar absolutamente mal de nadie, al contrario. Pero en la visita que estuve yo que para mí fue muy

ACTA No 09

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO CELEBRADA EL MARTES 19 DE SEPTIEMBRE DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA

fructífera en cierto departamento municipal tuvo en obra pública. Y no constaba esa obra en el registro no estaba a esa obra, ni siquiera estaba que Diana, decía la concejal decía que costaba 62000, algo así. No está presupuestada. El día de viernes recién vino el arquitecto no me acuerdo el nombre pero hace de esa visita que tuve allá para el día viernes llegaron a las Piñas hacer recién las mediciones para hacer el presupuesto y, obviamente eso hay que hacerle un seguimiento para que se cristalice se pueda hacer le comunico en el tema de la escritura que usted hablaba, que usted habla ahí en el informe sobre la administración pasada. Y le puedo decir con certeza conmigo. También ha conversado varias personas que han estado en esos trámites que pueden ser beneficiarios de esos trámites de esa escritura. Incluso me hablaban de valores porque ellos van habían depositado un dinero. No sé quién me imagino que a la presidenta o alguien. Imagínese si es como usted dice que eso estaba en cero, o sea, automáticamente casi nada. Esa gente que dónde le han dado así sea un dólar. En esta clase de Administraciones Públicas es difícil, todos lo sabemos. Y si esa gente se une, podrían hacer una denuncia. Por lo que han dado dinero lo que estoy diciendo solamente son. Criterio, observaciones. En el recorrido que hicimos con todos y tuvieron los fiscalizadores contratistas de las. Obras que se han concluido por parte de este Gobierno Parroquial. Creo que más de uno nos quedamos satisfechos, por lo menos yo hablo en personal, no que satisfecho. Y no porque las obras estén mal, simplemente no quede satisfecho del monto que se designó para esa obra y que para mí no soy técnico, pero para mí demasiado dinero. Y eso pues no estoy satisfecho, no estoy de acuerdo con el monto. Y el último que usted habló de Del proyecto Sí, me gustaría encarecidamente que no solamente para mí y para todo nos dé una copia para nosotros tener. Y poder este que yo creo que sí, no podemos tener copias si es necesario o si no puede darle **Secretaria:** Porque solamente eso es administrativo. **Sr. José Mendoza Loor:** Bueno si es administrativo, entonces si mañana o pasado y existe algún inconveniente, pues también será administrativo. Sí, eso es señora Presidente, gracias por permitirme dar mi observación sobre el tema y felicidades nuevamente. Reitero el trabajo que ha venido haciendo la gestión, pero ahí que siempre coordinada. **Wendy Ube Reyes:** Sí, no, este compañero Eduardo vuelvo y le repito. Agradecida por el apoyo que hemos estado recibiendo tanto del GAD Provincial como del GAD Manta. Sí, usted me decía de que también había que hacerle parte de justamente usted tenía la comisión de tiene la comisión de deporte. Y, que tenía que hacerle parte también. A usted sí. No todavía no hemos entregado el incremento nosotros como GAD Parroquial a los niños. A la cual con ustedes van a ser parte no podía yo llevarle ese día, cuando iban a hacer la entrega, porque eso es directamente era con la presidenta y tenía que firmar el proyecto. **Sr. López Alvia Jesús:** Yo agrego un punto. Se siente muy incómodo. Cuando las cosas no salen bien y le hablo sobre el tema de la escrituración. Ya hubo un grupo de persona que pusieron, anuncia sobre lo que han pagado. Lo digo porque en el tema cuando se midieron las tierras, a mí me tocó andar semanas enteras midiendo la tierra. Y si soy fiel testigo de qué según la dimensión de tierra, se pagaban 20 dólares. Hubo unos que pagaron 40 y hubo otros que pagaron hasta 60. Lo digo porque al escuchar al compañero Mendoza. A veces también se puede sobresaltar en la manera de pensar. También estuvo en la administración, vamos, Jesús Hernández. También puede caer en el saco de la denuncia, pues yo digo, ojalá denunciarlo no porque yo tengo una escritura metida ahí. Y yo también pagué 40 dólares para que midiera

ACTA No 09

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO CELEBRADA EL MARTES 19 DE SEPTIEMBRE DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA

única en la semana que estuve con su cuerpo de ingeniero andaban como 3 personas. Yo soy una persona que me considero también en estirar la mano e incluso todo eso día que se me dio en Santa Rosa, yo le di la comida a esa gente sin que el gobierno parroquial a mí me recompensará un centavo. Y, por eso también me siento un poco entristecido de que las cosas hayan pasado como hayan tenido que pasar y lo cual es la reunión que tuvimos compañero Mendoza clarito, dijeron, si lo hubieran iniciado con el Municipio, la escritura estuviéramos en manos de cada una de las señoras, pero siempre hubo esa represalia de la Presidencia, no tener trabajar y ahí estuvo el error, ahora como que hay que empezar, lo único que lo valen son las medidas que tenemos. Se llamó al arquitecto que hizo todas las mediciones, todo el levantamiento de topografía, diría yo. El mismo día que fuimos. A la reunión y el señor mandó un mensaje que toda esa información quedó con la ingeniera Carmen Julia pero esa información la tiene ella. **Sr. José Mendoza Loor:** La que no está aquí no hay **Secretaria:** Yo indiqué este esa situación y no sé quién me comunicó a ella. Porque la computadora estaba vacía, que supuestamente esa computadora. Es la que utilizaba. **Wendy Ube Reyes:** Pero le que tenía la información **Secretaria:** Cuando la encontré. Y eso está vacío, no tiene ni siquiera Word ni Excel. Entonces envió a decir que estaba en una memoria, entonces en realidad está en la memoria, yo ya la revisé y ahí hay en la memoria, una memoria. **Sr. López Alvia Jesús:** Ahora ya tenemos la información. **Secretaria:** Sí, pero no la podemos abrir. Le dije a Javier que me ayudara y me dice que necesitamos un programa que estaba puesto en la computadora, y que ella lo ha borrado, entonces hay que contratar a alguien que ponga el programa para poder ver esa información. **Sr. López Alvia Jesús:** Y si entiendo un poco más avanzado y empezar con las ayudas del municipio, es lo que yo veo es que si abrimos esta información y pedimos ayuda al Municipio me acuerdo que dijeron que por parte del municipio podían pedir o por parte de la de la Universidad no podía conocer rentar un algunas personas para que nos ayuden en el tema y es de la única manera que hay que tratar y arranquemos con ellos de presidenta para que nos ayuden y la gente puede tener su escritura, pero a mí se me da pena porque lamentablemente sí se cobraron las mediciones. Si se dijo, es aquella vez me acuerdo que toda esa programación y tal como estamos contratados en arquitecto o ingeniero, como se los llame lo pagaba el Gobierno Parroquial y se lo pagaba el Gobierno Parroquial para que cobrara el resto. **Sr. José Mendoza Loor:** Es preocupante **Sr. López Alvia Jesús:** pero ya digo jamás me involucro yo siempre tengo mi manito. Calle osita de que trabajo titulan pero. No es que me llevó algo más **Sra. Kasandra Cedeño:** Sí perdone. Este yo también. Quiero agregar algo es durante todo está en el punto de la sesión ordinaria. El informe de lo que usted ha gestionado, señora presidenta, primero decirle que tiene un equipo de vocales que es también que está dispuesto a trabajar para el mejoramiento de toda nuestra comunidad. Pero también quiero recalcar y dar apunte allí donde el compañero Mendoza dio su observación. Yo también quiero dejar constancia, Como fuimos en la inspección, la primera de que se iba a hacer otra cosa, pero se realizó de otra manera, decirle, pues y me tomo las palabras del compañero Mendoza que quedamos en lo personal, quedé insatisfecha sobre el tema de la obras realizadas porque asumo que el valor de lo que se habló aquí anteriormente fueron elevados. No se realizó en Santa Rosa lo que le correspondía. Bueno, en su momento también le desee éxito a ingenieros a ustedes y que pues en su momento espero Dios mediante, pues se puede abrir, eh una inspección por medio de la

ACTA No 09

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO CELEBRADA EL MARTES 19 DE SEPTIEMBRE DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA

Contraloría y que en realidad se respeten los recursos económicos para cada comunidad, que son que son destinados y que a la final. Todos los moradores. Asisten a las reuniones, como son los presupuestos participativos para elevar sus necesidades, también quiero decirle que en el tema de lo que usted indica sobre el tema de las escrituras anteriormente nosotros bueno, yo en lo personal también le dije de que hubiese sido muy importante señora presidenta, de que le pida la auditoría. Una contraloría en este Gobierno Parroquial de este año, porque anterior en otra reunión yo había dicho que siempre se están desperdiciando el recurso económico de nuestra comunidad por la falta de eficacia al trabajo que vienen a realizar aquí en este Gobierno Parroquial y en este tema imagínense con lo que acabo de escuchar, de que indican que no está en el computador, sino que está en una memoria. Que se necesita contratar a un personal capacitado para poder abrir este archivo, entonces en su momento estoy segura de que también se contrató y que se utilizó recursos económicos, entonces los gobiernos van a venir así, o sea esto no me pertenece a mí le pertenece a la comunidad, por ende se tienen que dejar abiertos los archivos que le corresponden a la comunidad. En este caso me imagino que en su momento usted tendrá que contratar a un personal para volver a cancelar, para que puedan abrir un programa. Cosa que no va a valer 10 dólares y 20 dólares porque asumo que como son técnicos va a tener otro costo, no, entonces? **Secretaria:** En que poner el gipcar de eso que se utiliza para los arquitectos.

Sra. Kasandra Cedeño: Ya exacto. Entonces son puestos elevados que pierde la Comunidad de San Lorenzo que pierden los grupos, quizá vulnerables y nosotros necesitamos tanto apoyo en las capacitaciones como recursos económicos que lo brinda el Gobierno Municipal y que en su momento, pues usted estuvo en una en una culminación y se dio cuenta de que en realidad son fructíferos estos estos cursos y que el Gobierno Parroquial también debería colaborar en esto, en los materiales o lo que se necesite para su. Quiero dejar en constancia también una vez más, que en su momento, cuando usted vio el informe de cómo había recibido el Gobierno Parroquial, lo que nosotros le solicitamos que usted, una contraloría, la cual usted dijo que era administrativo, esperemos Dios mediante, pues señora presidenta, será su momento y haga lo que ese tema, lo que se tenga que dar en el tema de contraloría no y de allí, pues decirle otra vez más de que nosotros como vocales, en lo personal, yo pues damos dispuesta a trabajar para poder darle la mejoría a nuestro pueblo, como lo. Anteriormente, si bien es cierto, el tema del agua es una de las necesidades o los servicios básicos, primordial que seguimos con esa esa dificultad de poder este de poder tener el líquido vital como como debe de ser ahora con mucha más razón, ni siquiera los tanqueros se los ven aquí ahora, repartiendo al menos los tanques, solicitarlo a usted por medio de la comisión que me imagino que la lleva a Selena, los tanques, los tanqueros o verificar de qué otra manera podemos proveer el agua para la ciudadanos tanto de Santa Rosa, pues hasta la comunidad del Aromo, no y de allí, pues respecto a los minga de limpieza. Me pude haber dado cuenta de que el fin de semana convocaron a una minga de limpieza por parte del Gobierno parroquial. Decirle a usted, usted mismo lo pide que antes de salir a realizar algo, pues se socialice aquí en Mesa no lo yo recibí esta invitación un fin de semana. Hola y cosa que se debe plantear aquí en la mesa sale después, entonces no podemos, no podemos pedir. Realizar las cosas. Bien cuando la ejecutiva, en este caso las está haciendo mal eso por ese lado y respecto al convenio que tenga que realizar, pues recuerde que cuando son recursos

ACTA No 09

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO CELEBRADA EL MARTES 19 DE SEPTIEMBRE DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA

económicos que comprometen al Gobierno Parroquial, pues aquí también está nuestro compromiso, no saber que, lo mejor que se puede hacer es trabajar en conjunto y de ahí desearles siempre éxito a todos sí, bueno este. **Sr. López Alvia Jesús:** La intervención de cada una de ustedes sí, qué me dice cosas que se los saltan. Y que para eso estamos lo demás. Muchas gracias compañera kasandra por esa. Buena intervención que me parece muy bien. Si tuviera un tema de fiscalización en este Gobierno Parroquial es uno y el otro punto también le agradezco mucho al hablar sobre el tema de las construcciones que se han realizado, que son temas que nos pesan a nosotros como gobierno parroquial, porque somos nosotros los que vamos a pagar mientras estemos esta administración, claro, pero verdaderamente se desconsuelo de haber tenido casi 18000 dólares para la obra de Santa Rosa, como 19.000 dólar. Y que se hayan invertido lo demás, que no es mi territorio, pero como autoridad del Gobierno Parroquial tampoco no veo claro que se haga el desembolso de dinero ahí, porque yo ya he pasado como unas 3 veces Ahí y al mirar. y al observa que eso no es Correcto. Aparte de eso, el ingeniero cometieron un tremendo error porque eso sí, está presupuestado también donde en cada obra se tenía que poner un cartelón. Con el diseño de la obra, tal cual fue dibujado para construirlo y el valor que se iba a invertir ahí. Y yo no había visto ninguna. Pero solamente en es el tema había creo que considerado 1500 dólares para poner los anuncios donde se iban a hacer toda la obra y ni eso siquiera se lo dio. Entonces son cositas que a veces yo sé que soy amigo de todos hay que tomarlo en consideración para una nueva oportunidad, porque estas cosas que tenemos fallos del camino, que todo mundo lo tiene, hay que irlo tomando en consideración para que vaya arreglándose poco a poco, no Y sé qué ahí veces yo también digo lo mismo que dicen los demás, estamos para trabajar, pero a ver si consideremos lo de la mejor manera para seguir adelante, porque si no lo consideramos metemos más vale un error hasta ahí.

Wendy Ube Reyes: Sí, yo también estoy de acuerdo con ustedes. Y una de las cosas que recalco. De kasandra es que estamos de acuerdo de que los valores que fueron designados para la obra que vemos, no me parece. También decirle a compañera kasandra de que la minga de limpieza sí la había yo este socializado justamente con Selena, le había dicho hace unos 15 días atrás, se acuerda Selena que le había dicho que íbamos a hacer una minga con la Prefectura a la cual, pues ni siquiera es que han venido acá me dijeron, señora presidenta, necesitamos, Quedó una minga de limpieza y en coordinación con usted y queremos ya ejecutarla a la cual le supe decir, bueno, pero dígame cuando ustedes pueden me dicen, lo queremos para el día jueves, ya está bien, no hay ningún problema y discúlpeme porque también iba a hacerle la invitación y me parece que no me he exaltado porque de igual le han llegado una invitación a ustedes vocales diciendo el día de la limpieza y la hora. Pero sí es muy importante decirles que el día miércoles vamos a tener esta minga de limpieza donde la prefectura, pues me supieron decir que ellos venían con las bolquetas este para llevarse todos los la basura y lo que sacamos de las malezas de la playa Entonces no se compañera **Pilozo Navas Selena:** Iba a preguntar acerca de contento. Perdón se quedó que íbamos a sacar presupuesto para pagarle Daniela no recuerdo si aquella sesión se dijo la cantidad. El sueldo de ella, 1000 dólares. Ahí en el convenio dice que hay que pagar 2470.

Wendy Ube Reyes: Bueno es que ese. Sí, es un convenio. Qué quiere decir un convenio que la Prefectura pone un porcentaje tiene que ser mayor el de nosotros y nosotros ponemos un

ACTA No 09

**ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO
CELEBRADA EL MARTES 19 DE SEPTIEMBRE DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN
AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA
RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA**

mínimo que viene siendo como un 20% de lo que la Prefectura va a invertir para por eso se llama un convenio al respecto. **Secretaria:** Esos 2400 es para materiales que nos toca a nosotros comprar. **Pilozo Navas Selena:** Pero ahí está diciendo que se le canceló a ella. **Wendy Ube Reyes:** Ni siquiera yo sé cuánto se le va a pagar por que eso ya es de ella con la prefectura

Sra. Wendy Ube Reyes: Gracias Sra. Secretaria, tenga la bondad el siguiente punto del orden del día. **Secretaria:** 4.- **Clausura de la sesión.** **Sra. Wendy Ube Reyes:** Siendo las 10:16 de la mañana damos por clausurada la sesión ordinaria. Gracias compañeros vocales, que tengan un excelente día

Firman para constancia.

Sra. Wendy Ube Reyes
PRESIDENTA

Ing. María Alonzo Pico
SECRETARIA

CERTIFICO

Que la presente acta de sesión ordinaria se le realizo las correcciones respectivas de todas las observaciones hechas en el desarrollo de la sesión para su aprobación.

Ing. María Alonzo Pico
SECRETARIA

En la Parroquia San Lorenzo del Cantón MANTA, a los 19 días del mes de Septiembre del año 2023.